



ほんき

No.124
三島市立東小学校
PTA 広報部
平成 25 年 10 月 28 日



運動会 6/1 (土)

6月というちょっと早めの運動会でしたが、陽気もちょうどよく、子どもたちも今までの練習の成果を出し切る事ができました。あちらこちらで友だちを応援する声や、笑顔があふれたとても素敵な運動会でした。



救命救急法講習会 6/14 (金)

5~6人でグループを作り、人形を使って、心臓マッサージ、人工呼吸のやり方、AEDの使い方を先生が分かりやすく教えてくださっていました。参加された方々も真剣に救急法を学びました。すぐに救急法を使いこなせるわけではないですが、経験して知識としてあると、いざという時その事が力になりますね。



とうそうちゅう 東走中 7/20 (土)

オヤジの会による東走中(校内大鬼ごっこ)が行われました。当日はたくさん子どもたちが集結! 「オヤジたちから逃げ切れるかー!」の掛け声で気分も高まりグラウンドを駆け回っていました(各所に水分補給できる場所が用意されているというオヤジの気配りが嬉しい!)。その後、紙飛行機飛ばし(1人1人オリジナル飛行機を折り飛ばしました)、水風船キャッチ(うまくキャッチできず服が濡れてしまった子も…)、最後にスイカをいただき、子どもたちとても満足そう! 暑い中、校長先生をはじめ先生方、子どもたち、オヤジの皆さん、お疲れ様でした。



環境整備作業 8/24 (土)

保護者・児童・先生方総勢 143 人の参加で環境整備作業が行われました。限られた時間の中で、普段ではなかなかできない高い所の作業や、細かな部分まで清掃する事ができました。暑い中での作業でしたが、ご参加いただいた方々、本当にお疲れ様でした。



夏休みプール当番

夏の暑さにも負けず、何と 170 人以上の子どもたちの元気な声が響く日もありました。ご協力ありがとうございました。



イザ!カエルキャラバン! 9/21 (土)



PTA 主催の体験型防災訓練「イザ!カエルキャラバン!」が開催されました。総勢約 300 人が参加し、大盛況のイベントとなりました。カエルキャラバンの事は、職員室前に掲示されているのでご覧ください。

コンピューターアート「ふくろうのともだち」寄贈

三島市出身の CG (コンピューターグラフィック) 作家、北山敏さんより「ふくろうのともだち」が寄贈されました。北山さんは、落ち葉などの自然のものや粘土細工をスキャナーで取り込み、パソコンを使って作品に仕上げられています。今年は市内の小中学校6校に1点ずつ寄贈されました。校長室の前に飾ってあるので、是非ご覧になってください。



東小学校寄贈作品

